



Staatsministerium
Baden-Württemberg

📅 16.10.2013

REGIERUNG VOR ORT

Veranstaltungsreihe „Der Wandel kommt an“



„Wir freuen uns sehr, zur Mitte der Legislaturperiode mit Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen. Es ist uns ein besonderes Anliegen, uns mit den Menschen über Umgesetztes, Eingeleitetes und über Vorhaben der Landesregierung auszutauschen und ihre Anregungen berücksichtigen zu können“, sagten Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Finanz- und Wirtschaftsminister Nils Schmid in Stuttgart.

Zur Mitte der Legislatur sind von Ende Oktober bis Ende November verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten unter dem Motto „Der Wandel kommt an.“ geplant. An vier aufeinander folgenden Tagen vom 11. bis 14. November finden Bürgerempfänge in den Regierungsbezirken statt. Parallel zu den Empfängen ist die Herausgabe einer Broschüre der Landesregierung mit dem Titel "Der Wandel kommt an." vorgesehen.

Im Vorfeld der Bürgerempfänge wird ein „Regierungsreise-Bus“ in Städten der vier Regierungsbezirke des Landes Halt machen. Dort können sich interessierte Bürgerinnen und Bürger über das

Regierungshandeln der letzten zweieinhalb Jahre informieren und ihre Meinungen dazu äußern. „Der Regierungsreise-Bus ist ein hervorragendes Mittel, um in der Fläche Anregungen, Kritik und Ratschläge zur Arbeit der Landesregierung zu sammeln“, so Ministerpräsident Kretschmann. Auch die Online-Bürgersprechstunde, die für den 15. November vorgesehen ist, bietet den Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, ihre Ansichten zur Politik der Landesregierung zu äußern und dem Ministerpräsidenten live Fragen zu stellen.

Alle Informationen zum Regierungsreise-Bus

Alle Informationen zu den Bürgerempfangen

#Bürgerbeteiligung

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/der-wandel-kommt-an>